

Essence: Doux enfants, les deux premières choses qu'il vous faut dire à tout le monde sont: "Souvenez-vous du Père et comprenez le cycle des 84 vies." Toutes leurs questions prendront alors fin.

Question: Quelles paroles utilisées pour la louange du Père ne peuvent pas être utilisées pour celle de Shri Krishna?

Réponse: Le Père est le Seigneur de l'arbre. Shri Krishna ne peut pas être appelé ainsi. Seul le Père incorporel peut être appelé "Père de tous les pères" et "Mari de tous les maris". Shri Krishna ne peut pas être appelé ainsi. Clarifiez la louange respective de chacun.

Question: Quels tambours devez-vous faire retentir dans chaque village?

Réponse: Faites retentir les tambours dans chaque village et annoncez: "Venez comprendre comment vous pouvez changer de résidents de l'enfer en résidents du paradis et d'êtres humains en déités. Venez comprendre comment la création et la destruction ont lieu."

Chanson: Tu es la Mère et Tu es le Père !

Om shanti. La dernière *ligne* de cette chanson dit: "Tu es la barque et Tu es le Passeur". Mais c'est *faux*. De même, ils mentent en disant qu'Il est digne d'être adoré et adorateur. Ceux qui comprennent clairement la connaissance changeront vite de chanson car c'est une *insulte* envers le Père. Les enfants, vous avez maintenant reçu cette *connaissance*, alors que les autres ne l'ont pas. Vous ne la recevez qu'en ce moment. Elle n'existera pas plus tard. La *connaissance* de la Gîta est donnée pour que les gens deviennent les êtres humains les plus élevés. Les gens le comprennent bien, mais ils ont oublié quand et comment elle est donnée. La Gîta est l'écriture qui permet de créer une religion. Les autres écritures ne créent pas de religion. Le mot "écriture" (shastra) n'est utilisé que pour Bharat. La Gîta est le joyau de toutes les écritures. Dans toutes les autres religions, l'écriture est rédigée après l'apparition de la religion. Aucune d'elles ne peut être le joyau de toutes les écritures. Les enfants, vous savez que Seul le Père unique est le Seigneur de l'arbre. Il est notre Père, ainsi que notre Mari. Il est aussi le Père de tous. C'est pourquoi Il est louangé en tant que Mari de tous les maris et Père de tous les pères. Cette louange n'appartient qu'à l'Incorporel. On compare la louange de Shri Krishna à celle du Père. Shri Krishna est un prince du nouveau monde. Comment pourrait-il enseigner le Raja Yoga dans le vieux monde, à l'âge de confluence? Les enfants, vous savez maintenant que Dieu vous enseigne. Vous devenez ces déités après avoir étudié en ce moment. Cette connaissance n'existe plus là-bas; elle disparaît. Tout ce qu'il en reste est comme une pincée de sel dans un sac de farine. Il n'en reste que quelques images. En fait, aucune de leurs images n'est exacte. Une fois que vous leur avez dit qui est le Père, dites-leur aussi que c'est Dieu qui explique. Il explique tout d'une manière systématique. Alors, quelles questions allez-vous lui poser? Commencez par reconnaître le Père! Il dit aux âmes: souvenez-vous de Moi! Souvenez-vous de deux choses. Baba dit: souvenez-vous de Moi et du cycle des 84vies. C'est tout. Ce sont les deux choses principales qu'il vous faut expliquer. Le Père dit: vous ne connaissez pas vos propres vies. Baba ne le dit qu'à vous, les enfants Brahmines; personne d'autre ne pourrait le comprendre. Voyez les foules qui viennent dans les expositions. Quand les gens en voient beaucoup d'autres y aller, ils pensent qu'il y a quelque chose à voir et ils essaient de se frayer un chemin. Si vous essayez d'expliquer à chacun individuellement, vous deviendrez aphones. Alors que faut-il faire? Si l'exposition dure un mois, vous pouvez leur dire de revenir le lendemain ou le surlendemain. Expliquez à ceux qui veulent étudier ces choses, c'est-à-dire à ceux qui veulent changer d'êtres humains en déités. Montrez-leur le poster ou le

badge de Lakshmi et Narayan et dites-leur: "Vous pouvez aussi devenir les maîtres de la terre de Vishnou grâce à Baba. Ici, il y a une grande foule; alors, venez au centre. *L'adresse* est écrite sur le tableau." Si vous dites simplement aux gens que là, c'est le paradis, et ici, l'enfer, que comprendront-ils? Vous *perdrez votre temps*. Aujourd'hui, les gens *s'habillent* de telle sorte, qu'on ne peut pas savoir si ce sont des gens importants, s'ils sont riches ou pauvres. Commencez par leur dire qui est le Père: "C'est Lui qui crée le paradis. Voilà ce que vous devez devenir maintenant. Votre *but* et *objectif* est devant vous." Le Père dit: Je suis le Plus élevé. Souvenez-vous de Moi. C'est le mantra pour discipliner l'esprit. Il dit: souvenez-vous constamment de Moi seul; vos péchés seront détruits et vous irez dans la terre de Vishnou. C'est ce que vous devez vraiment expliquer. Organisez vos expositions pour une durée de huit à dix jours. Faites retentir les tambours dans chaque village et dites aux gens qu'ils devraient venir pour comprendre comment ils peuvent changer d'êtres humains en déités, de résidents de l'enfer en résidents du paradis. Vous pouvez expliquer de maintes façons. Les enfants, vous savez qu'entre l'âge d'or et l'âge de fer, c'est le jour et la nuit. On dit qu'il y a le jour de Brahma et la nuit de Brahma. Le jour de Brahma, cela veut dire le jour de Vishnou, et le jour de Vishnou veut aussi dire le jour de Brahma: cela revient au même. Il y a 84 vies pour Brahma et 84 vies pour Vishnou. La différence réside simplement dans cette vie, dite du "*grand bond*" (du grand écart). Faites en sorte que tout cela reste dans votre intellect. Si vous ne vous imprégnez de rien, comment pourrez-vous expliquer aux autres? La connaissance est facile à expliquer. Faites-les venir devant le poster de Lakshmi et Narayan et dites-leur: "Voici le statut auquel vous devez prétendre auprès du Père. La destruction de l'enfer est juste devant vous. Les autres ne font que vous donner des instructions humaines. Ici, nous suivons les instructions de Dieu, les instructions que nous, les âmes, recevons directement de Dieu." Les âmes incorporelles reçoivent des instructions de l'Âme Suprême incorporelle. Toutes les autres instructions viennent des êtres humains. Entre les deux, c'est le jour et la nuit. Les sannyasis ne donnent pas d'instructions. Nous ne recevons qu'une seule fois les instructions de Dieu. C'est seulement quand Dieu vient que nous devenons comme eux (Lakshmi et Narayan) en suivant Ses instructions. Il vient simplement établir la religion des déités. Imprégnez-vous aussi de ces *points* pour pouvoir les utiliser quand vous en avez besoin. Expliquez simplement les aspects principaux en essence et c'est tout. C'est suffisant d'expliquer les points sur Lakshmi et Narayan: "Voici l'image de notre *but* et *objectif*. Dieu a créé ce nouveau monde. Dieu leur a enseigné en cet âge de confluence le plus bénéfique." Personne d'autre ne sait ce qu'est cet âge de confluence. Par conséquent, les enfants, soyez très heureux d'entendre tout cela. Vous serez encore plus heureux quand vous le direz aux autres. Seuls ceux qui font du *service* sont appelés des Brahmines. La vraie Gîta est dans vos mains. Ces brahmanes physiques sont aussi numberwise. Certains brahmanes sont célèbres et gagnent beaucoup d'argent, tandis que d'autres ont juste de quoi manger. Certains brahmanes sont millionnaires et vivent très bien. Ils disent avec ivresse qu'ils appartiennent au clan brahmane. Ils ne savent rien de ce vrai clan Brahmine. On considère les brahmanes comme étant le clan le plus élevé; c'est pourquoi les gens leur offrent de la nourriture. Jamais ils n'offriront de nourriture aux déités, aux guerriers, aux marchands ou aux shudras; seulement aux brahmanes. Et donc, Baba dit: donnez de bonnes explications à ces Brahmanes! Il y a de nombreuses assemblées de brahmanes. Trouvez quand et où ils se réunissent et allez-y. Les brahmanes doivent devenir les enfants de Prajapita Brahma, de la même façon que vous êtes ses enfants. Expliquez-leur aussi de qui Brahma est l'enfant. Cherchez où ils organisent leurs assemblées. Là-bas, vous pourrez apporter du bénéfice à beaucoup. Il y a aussi des assemblées de vieilles mères. Aucun parmi vous ne donne à Baba des nouvelles de l'endroit où il est allé. La forêt entière est pleine; où que vous alliez, vous reviendrez avec des "proies" ou des sujets. Vous pouvez même créer des rois. Il y a beaucoup de service à faire. Vous êtes libres après 17 heures. Par conséquent, chaque jour, faites la liste des endroits où vous irez. Le Père vous montre de

nombreuses façons de servir. Il ne parle qu'à Ses enfants. Chacun de vous doit avoir la foi ferme qu'il est une âme. Baba (l'Âme Suprême) nous donne la connaissance et nous devons nous en imprégner. Les gens qui étudient les écritures emportent ces sanskars avec eux à leur mort, puis ces mêmes sanskars *réapparaissent* dans leur vie suivante. On dit alors que l'âme a emporté ses sanskars avec elle. On dit de ceux qui étudient beaucoup d'écritures qu'ils sont des autorités des écritures, mais ils ne se considèrent pas comme le *Tout Puissant*. Seul le Père explique comment cette pièce de théâtre se déroule. Il n'y a rien de nouveau. Comprenez que ce *drama* est prédestiné. Les gens ne comprennent pas que c'est actuellement le vieux monde. Baba dit: Je suis maintenant venu. La grande guerre du Mahabharata est devant vous. Les gens dorment encore dans le sommeil de l'ignorance. On dit de la dévotion que c'est de l'ignorance. Seul le Père est l'Océan de Connaissance. Ceux qui accomplissent beaucoup de dévotion sont appelés des océans de dévotion. Il existe le chapelet des dévots. Vous devriez rassembler tous les noms du chapelet des dévots. Ce chapelet débute avec l'âge de cuivre et se termine à la fin de l'âge de fer. Les enfants, soyez très heureux. Seuls ceux qui font du *service* toute la journée resteront très heureux. Baba vous a parlé de ce très long chapelet. Il a des milliers de graines. Certains le prennent par un bout, et d'autres, par un autre bout. Il doit bien y avoir une raison pour laquelle un si grand chapelet a été créé. Ils ne font que chanter le nom "Rama, Rama". Demandez-leur: "De qui vous souvenez-vous quand vous chantez "Rama, Rama"?" Vous pouvez aller dans n'importe quelle satsang et vous mélanger à eux, comme l'a fait Hanuman. Il allait dans une satsang et s'asseyait au milieu des chaussures. Saisissez aussi cette *opportunité*. Vous pouvez faire beaucoup de *service*. Mais c'est seulement quand les *points* de connaissance resteront dans votre intellect et que vous deviendrez sages grâce à cette connaissance, que vous aurez du succès dans le *service*. Ce *service* peut se faire de nombreuses façons différentes. Il y a beaucoup de points dans le Ramayana et la Bhagawad sur lesquels vous pouvez les éclairer. Vous ne devez pas simplement vous asseoir dans une satsang et être dans l'adoration avec une foi aveugle. Dites-leur: "Nous voulons vous apporter du bénéfique." Leur dévotion et notre connaissance sont deux choses bien différentes. Seul Baba, le Dieu de la Connaissance donne cette connaissance. Beaucoup de *service* reste à faire. Dites-leur simplement qui est le Plus élevé. Seul Dieu est le Plus élevé. Vous ne pouvez recevoir votre héritage que de Lui. Tous les autres sont Sa création. Les enfants, vous devriez avoir très envie de faire du *service*! Si vous voulez un royaume, créez des sujets. "Souvenez-vous du Père et vos dernières pensées vous mèneront à votre destination". Ce grand mantra n'est pas rien! Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Rappelez à tous le mantra que le Père vous a donné, le mantra qui discipline l'esprit. Créez différentes façons de faire du *service*. Ne perdez pas votre temps quand il y a d'immenses foules.
2. Restez dans l'ivresse en gardant les points de connaissance dans votre intellect. Allez vous asseoir dans les assemblées, comme Hanuman, et servez-les. Restez heureux en faisant du service toute la journée.

Bénédiction: Puissiez-vous être un total «Mahabali» (quelqu'un qui se sacrifie) en sacrifiant les «je» et «à moi».

Avoir de l'attachement limité pour une personne ou pour un bien, c'est avoir la conscience de «à moi». Ceux qui ont renoncé à cette conscience de «à moi» ou «c'est moi qui l'ai fait» et ceux qui la sacrifient sont des Mahabali. Lorsque vous abandonnez votre «je»

limité, vous êtes alors complets et égaux au Père. Ce n'est pas: «je fais ceci». C'est Baba qui me fait faire ceci; Baba me le fait faire ». A chaque situation, au lieu de «je» qu'il y ait naturellement le mot«Baba» dans votre langage et non le mot«je».

Devise: une telle détermination dans esprit que votre pensée et votre action soient semblables.

***** OM SHANTI *****

Avec votre esprit puissant, faites le service de donner sakaash

En accord avec le temps, faites en même temps à présent du service avec votre esprit et vos paroles. Bien que servir avec les paroles soit facile, servir avec votre esprit est une question d'attention. Par conséquent, laissez vos pensées être emplies de bons souhaits et de sentiments purs pour toutes les âmes. Qu'il y ait la nouveauté de la douceur, du contentement et de l'aisance dans vos paroles et vous continuerez facilement à obtenir le succès.